
Sehr geehrtes Naturschutz-Steiermark-Team, 

 

ich fahre alle Jahre mit meinen beiden Söhnen ein zwei mal die Lassing. 

Ich würde es sehr schade finden wenn Sie hier ein Fahrverbot durchsetzen. 

Für uns war es immer ein super Gemeinschafts- und Naturerlebnis in Ihrer Region. 

 

 
Beste Grüße, 
 
Stefan Steffel 


